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Können Sie die Situation in ihrem Krankenhaus beschreiben? 
Die Situation der Mitarbeiter der Klinik müsste verbessert werden, wir brauchen dringend mehr und 
vor allem auch besser ausgebildete Kollegen. Arzneimittel bekommen wir recht gut. 
 
Wie lange wird das Hospital schon von humedica unterstützt? 
Seit einem Jahr bekommen wir Unterstützung von humedica. 
 
Gab es seit dieser Zeit Veränderungen im Hospital? 
Die größte Veränderung ist, dass wir nun genügend Arzneimittel haben und genug Essen für 
unsere Patienten. Vorher war es sehr schwierig für uns. 
 
Welches ist der größte Einfluss von humedica? 
Wir sind sehr glücklich über die Hilfe von humedica. Die Unterstützung mit Lebensmitteln ist sehr 
wichtig für die Genesung der Patienten. 
 
Was denken Sie über den Workshop? 
Der Workshop gefällt mir sehr gut und wir lernen sehr viel. 
 
Waren die Themen interessant für Sie? 
Sehr interessant und hilfreich für uns! Es wird unsere Arbeit in den Kliniken verbessern. 
 
Wie können Sie das Gelernte in Ihrer Arbeit umsetzten? 
Ich werde bei meiner Arbeit von dem Gelernten Gebrauch machen. Wir hoffen, dass humedica 
uns weiter unterstützt, ansonsten wissen wir nicht wie es weitergehen soll. humedica sollte die 
gute Arbeit fortsetzen. 
 


